

18.11.25

JEAN-CLAUDE ZIHLMANN REMPORTE POUR LA PREMIÈRE FOIS LA LUZERN INDOOR CUP



Les 30 meilleurs tireurs des matchs couchés de Zoug, Balsthal, Adliswil, Lotzwil, Winterthour et Fribourg se sont qualifiés pour la finale de la Luzern Indoor Cup qui s'est déroulée le 15 novembre à Lucerne.

Parmi les cinq meilleurs qualifiés, Jan Lochbihler (CM au Caire) et Janine Frei ont dû déclarer forfait. Le plateau était néanmoins très relevé et on pouvait se réjouir d'une compétition de haut niveau.



Lors des qualifications sur 60 coups aux dixièmes, la première des trois séries a

immédiatement attesté du niveau élevé de la compétition: pas moins de quatre tireurs ont obtenu plus de 623 points. A la fin des trois séries, c'est Jean-Claude Zihlmann qui est en tête avec 627,9 points. Comme seul Daniel Grun a dépassé la barre des 620 points lors des séries 2 et 3, 618,9 points ont finalement suffi pour se qualifier pour la finale des huit meilleurs.

Parmi ces huit tireurs, Toni Küchler (4 finales) est celui qui a accumulé le plus d'expérience lors des huit éditions précédentes. Il est suivi de Sam Andersson (3), Daniel Grun, Markus Mölbert et Muriel Züger (2 chacun) ainsi que Jean-Claude Zihlmann (1). Pour Evelyn Stettler et Simon Zellweger, la finale était une première. A noter qu'Evelyn Stettler participait pour la toute première fois à la Luzern Indoor Cup. Quant à Sam Andersson, il peut se targuer d'avoir toujours terminé deuxième lors de ses trois finales. Toni Küchler lui n'a jamais dépassé la 6e place en quatre participations. La question était de savoir si ces séries allaient prendre fin ou non. Une chose était sûre, il y aurait un nouveau vainqueur. Aucun des finalistes n'avait encore remporté la victoire jusqu'à présent.

L'Internationale Muriel Züger a démarré la finale en fanfare avec 52,9 points dans la 1re série, mais a ensuite subi un sérieux revers dans la 2e série et avec son 1er tir individuel (49,7 / 9,2). A ce moment, c'est le très expérimenté vétéran Toni Küchler qui a pris les commandes et s'est positionné en tête du classement. Ses premiers poursuivants étaient Daniel Grun, Sam Andersson et Jean-Claude Zihlmann. Simon Zellweger (8e) et Evelyn Stettler (7e) ont été les premiers éliminés de la compétition. Muriel Züger n'a pas réussi à rattraper le retard pris au début et a terminé sixième. Quant à Markus Mölbert, il s'en est sorti sans « plongeon » mais il n'a pas réussi à aligner assez de coups profonds et a terminé cinquième. Au 15e des 24 coups de la finale, Daniel Grun, classé deuxième, dû encaisser un 9,2. Cette erreur l'a fait reculer à la quatrième place, mais il s'est battu pour remonter, jusqu'à ce qu'un nouveau 9,2 au 20e coup lui fasse quitter la finale à la quatrième place. Quant au leader Toni Küchler, ce sont deux 9,4 et 9,6 consécutifs qui l'ont écarté de la course à la victoire. Avec une finale par ailleurs très bonne, il a toutefois largement mérité son premier podium, en terminant troisième. C'est donc finalement Sam Andersson et Jean-Claude Zihlmann qui se sont disputé la victoire. Mais dans ce duel également, c'est le leader qui est parti à la faute peu avant la fin avec un 9,6 et un 8,7. Andersson a ainsi terminé deuxième pour la quatrième fois en quatre participations à la finale. Jean-Claude Zihlmann n'a rien laissé passer et a prouvé son talent en alignant de nombreuses mouches. Félicitations pour cette toute première victoire à la Luzern Indoor Cup !

En raison de la fermeture de l'ancienne buvette du stand, le repas a été servi au restaurant Sandplatz, juste à côté du court de tennis, ce qui a été très apprécié par les participants. Les 30 finalistes ont ensuite reçu leurs prix. Une fois de plus, le trio gagnant s'est vu remettre une enveloppe de 500, 300 et 200 francs respectivement. Chaque finaliste a reçu au minimum 25 francs en espèces et les rangs 31 à 40, 50, 60 et 70 ont également été récompensés par 20 francs. Ces paiements sont mis à disposition par les clubs organisateurs. Nous tenons aussi à remercier tout particulièrement Robert Maurer, qui fournit toujours un effort supplémentaire pour augmenter la dotation et trouve des sponsors supplémentaires. Un grand merci également aux exploitants de Luzern Indoor et à tous les sponsors.

Avec la finale en salle de Lucerne, la saison de compétition C50m entre dans sa pause hivernale. Les organisateurs seraient ravis que les six matchs de qualification en position couchée et la Luzern Indoor Cup suscitent à nouveau un aussi grand intérêt l'année prochaine. La finale est prévue pour le 14 novembre 2026. (*Marc-André Haefeli*)

Helsana

 **SIG SAUER**

SIUS

 **LAPUA**

 **GRÜNING+ELMIGER**
SWITZERLAND

polytronic
your aim is our target